
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen 

 

 

21. Oktober 2020 

1 von 1 
Raumbedarf der Stadt Kassel und Umfang der Anmietung von Räumen 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1724 - 

 

 

Anfrage 

 

1. In welchen Gebäuden hat die Stadt Kassel Räume angemietet?  

2. Wofür werden diese jeweils genutzt?  

3. Wie viele m² sind im jeweiligen Gebäude angemietet?  

4. Bis zu welchem Datum laufen jeweils die Mietverträge?  

5. Zu welchen Konditionen können die Mietverträge jeweils vorzeitig gekündigt 

werden?  

6. Welche der von der Stadt angemieteten Räumlichkeiten werden aktuell gar 

nicht oder nur teilweise genutzt und warum werden diese nicht genutzt?  

7. In welchem Umfang plant die Stadt zukünftig Räume anzumieten und wofür 

sollen diese genutzt werden?  

8. Wieviel m² Fläche umfasst das Victoria-Hochhaus insgesamt und wieviel m² 

dieser Fläche werden aktuell von der Stadt genutzt?  

9. Wie ist der aktuelle Sanierungsstand im Victoria-Hochhaus?  

10. Welche Fläche wird nach Ende der Sanierungsarbeiten im Victoria-Hochhaus 

für städtische Nutzungen zusätzlich zur Verfügung stehen?  

11. Wie ist der aktuelle Sanierungsstand im Rathaus und wann wird die 

Rathaussanierung voraussichtlich abgeschlossen sein? 

 

Stadtrat Stochla sagt in Vertretung von Stadtbaurat Nolda die schriftliche 

Beantwortung der Anfrage zur Niederschrift zu. 

 

Vorsitzender Zeidler erklärt die Vorlage für erledig. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




